





## MOBIL-HOMES

Prix à la semaine - jours d'arrivée et de départ Samedi  
 Prices per week - days of arrival and departure Saturday

		PLEINE SAISON 13/07 > 24/08	DEMI SAISON 29/06 > 13/07 24/08 > 31/08	HORS SAISON 01/04 > 29/06 31/08 > 21/09
 <p><b>Mobil-home Handicapé 1/6 pers. / 2 chambres climatisé</b></p> <p>35 m<sup>2</sup> / 0 - 10 ans</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Salon + repas</li> <li>- 1 chambre avec un grand lit + traversin</li> <li>- 1 chambre avec 2 petits lits jumeaux + oreillers</li> <li>- Salle d'eau avec douche et lavabo</li> <li>- WC séparé</li> <li>- Kitchenette équipée + vaisselle pour 6 + cafetière électrique + Micro-onde + frigo/congélateur + TV + clim</li> <li>- Terrasse et salon de jardin</li> <li>- Couvertures, couettes et traversin ou oreillers fournis (pas de draps)</li> <li>- Eau, gaz et électricité compris.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dining / sitting area</li> <li>- 1 bedroom with a double bed</li> <li>- 1 bedroom each with 2 single beds</li> <li>- Bathroom with shower and washbasin</li> <li>- Separated toilets</li> <li>- Equipped kitchen + crockery for 6 + electric coffee maker + Microwave + fridge/freezer + TV + air conditioning</li> <li>- Terrace with garden furniture</li> <li>- Blankets, duvet and bolster or pillows included (no sheets)</li> <li>- Water, gas, electricity</li> </ul>	1265 € + T.S	975 € + T.S	405 € + T.S
 <p><b>Mobil-home 1/6 pers. / 3 chambres confort</b></p> <p>32 m<sup>2</sup> / 0 - 10 ans</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Salon + repas</li> <li>- 1 chambre avec un grand lit + traversin</li> <li>- 2 chambres avec 2 petits lits jumeaux + oreillers</li> <li>- Salle d'eau avec douche et lavabo</li> <li>- WC séparé</li> <li>- Kitchenette équipée + vaisselle pour 6 + cafetière électrique + Micro-onde + frigo/congélateur + TV</li> <li>- Terrasse et salon de jardin</li> <li>- Couvertures, couettes et traversin ou oreillers fournis (pas de draps)</li> <li>- Eau, gaz et électricité compris.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dining / sitting area</li> <li>- 1 bedroom with a double bed</li> <li>- 2 bedrooms each with 2 single beds</li> <li>- Bathroom with shower and washbasin</li> <li>- Separated toilets</li> <li>- Equipped kitchen + crockery for 6 + electric coffee maker + Microwave + fridge/freezer + TV</li> <li>- Terrace with garden furniture</li> <li>- Blankets, duvet and bolster or pillows included (no sheets)</li> <li>- Water, gas, electricity</li> </ul>	1150 € + T.S	860 € + T.S	355 € + T.S
<p><b>Mobil-home 1/6 pers. / 3 chambres Grand confort avec climatisation / air conditioning</b></p>		1180 € + T.S	890 € + T.S	385 € + T.S
 <p><b>Mobil-home 1/6 pers. / 2 chambres confort</b></p> <p>27 m<sup>2</sup> / 0 - 10 ans</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Salon + repas (couchage pour deux)</li> <li>- 1 chambre avec un grand lit + traversin</li> <li>- 1 chambre avec 2 petits lits jumeaux + oreillers</li> <li>- Salle d'eau avec douche et lavabo, WC séparé</li> <li>- Kitchenette équipée + vaisselle pour 6 + cafetière électrique + Micro-onde + frigo/congélateur + TV</li> <li>- Terrasse et salon de jardin</li> <li>- Couvertures, couettes et traversin ou oreillers fournis (pas de draps)</li> <li>- Eau, gaz et électricité compris.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dining / sitting area (possibility for 2 beds)</li> <li>- 1 bedroom with a double bed</li> <li>- 1 bedroom each with 2 single beds</li> <li>- Bathroom with shower and washbasin</li> <li>- Separated toilets</li> <li>- Equipped kitchen + crockery for 6 + electric coffee maker + Microwave + fridge/freezer + TV</li> <li>- Terrace with garden furniture</li> <li>- Blankets, duvet and bolster or pillows included (no sheets)</li> <li>- Water, gas, electricity</li> </ul>	1060 € + T.S	830 € + T.S	325 € + T.S
<p><b>Mobil-home 1/6 pers. / 2 chambres Grand confort avec climatisation / air conditioning</b></p>		1090 € + T.S	860 € + T.S	355 € + T.S
 <p><b>Mobil-home 1/4 pers. / 2 chambres confort</b></p> <p>24 m<sup>2</sup> / 0 - 10 ans</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Salon + repas</li> <li>- 1 chambre avec un grand lit + traversin</li> <li>- 1 chambre avec 2 petits lits jumeaux + oreillers</li> <li>- Salle d'eau avec douche et lavabo</li> <li>- WC séparé</li> <li>- Kitchenette équipée + vaisselle pour 4 + cafetière électrique + Micro-onde + frigo/congélateur + TV</li> <li>- Terrasse et salon de jardin</li> <li>- Couvertures, couettes et traversin ou oreillers fournis (pas de draps)</li> <li>- Eau, gaz et électricité compris.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dining / sitting area</li> <li>- 1 bedroom with a double bed</li> <li>- 1 bedroom each with 2 single beds</li> <li>- Bathroom with shower and washbasin</li> <li>- Separated toilets</li> <li>- Equipped kitchen + crockery for 4 + electric coffee maker + Microwave + fridge/freezer + TV</li> <li>- Terrace with garden furniture</li> <li>- Blankets, duvet and bolster or pillows included (no sheets)</li> <li>- Water, gas, electricity</li> </ul>	990 € + T.S	800 € + T.S	305 € + T.S
<p><b>Mobil-home 1/4 pers. / 2 chambres Grand confort avec climatisation / air conditioning</b></p>		1020 € + T.S	830 € + T.S	335 € + T.S

Plans non contractuels

**Plans à titre indicatif. Les locations ne peuvent accueillir que le nombre de personnes maximum autorisées (ex : MH 4 places = 4 pers. maximum bébé compris).**

**Les Locations ne seront données qu'entre 16h et 20h. Les départs ont lieu entre 8h et 10h sur rendez-vous. Pas de tente sur les emplacements Mobil Home**

For information only. The rentals can accommodate only the number of persons maximum allowed (ex MH 4 pers. = 4 pers. max baby included).

Arrivals in rentals only between 4pm and 8pm. Departures are between 8 am and 10 am by appointment. No tent on rental pitches.

## TARIFS WEEK-END

01/04 > 01/06  
14/09 > 21/09

Prix à la nuit séjour minimum 2 nuits, jour d'arrivée libre  
 Prices per night minimum 2 nights any days of arrival

• Mobil-home Handicapé 1/6 pers. / 2 ch. / 35 m <sup>2</sup>	75 €
• Mobil-home 1/6 pers. / 3 chambres / 32 m <sup>2</sup>	70 €
• Mobil-home 1/6 pers. / 2 chambres / 28 m <sup>2</sup>	60 €
• Mobil-home 1/4 pers. / 2 chambres / 24 m <sup>2</sup>	55 €

T.S taxe de séjour : 0,66 €/jour/pers. +18 ans

(Sous réserve de modification)

T.S tourist tax : 0,66 €/day/pers. +18 years old

(Subject to change)

Réservation par écrit courrier, mail ou fax uniquement à partir du 12/11/2018.

Booking per mail or fax only from 12/11/2018.